

Mikaël Pete, directeur général



Extraits :

« Horizon.... une entreprise à taille humaine. Le secret de notre réussite : être proche des clients, proche des équipes. »

«Ce n'est pas un sprint mais une course de fond où chacun s'engage au service d'une cause : le service du client... »

« ...Le partage de nos valeurs est essentiel, la technique viendra avec l'expérience... »

« ...L'ensemble de notre encadrement vient de nos équipes. Nous rejoindre c'est partager notre envie commune de réussite collective et individuelle. »

Mikaël Pete a rejoint Horizon le 1^{er} février 1998.
Il devient directeur général le 1^{er} janvier 2011.